

Polsek Kawali Koorkom Beri Imbauan Bahaya Judi Online dan Narkoba ke Warga Linggapura

Ciamis - CIAMIS.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 5, 2024 - 16:58



CIAMIS ~ Personel Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan koordinasi dan komunikasi bersama warga dan para tokoh di Kecamatan Kawali, Jatinagara, dan Lumbung. Kegiatan ini dilaksanakan oleh personel di setiap desa binaan masing-masing di wilayah hukum Polsek Kawali. Salah satunya seperti yang dilakukan oleh Panit II Binmas Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar

Aiptu Arif bersama warga di wilayah Desa Linggapura, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (5/8/2024). Pada kesempatan itu, anggota turut menyampaikan imbauan kepada para tokoh masyarakat di Desa Linggapura. Salah satu imbauan yang disampaikan yakni tentang bahaya Judi Online dan Penyalahgunaan Narkoba. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali Kopol Subagja mengatakan, kegiatan ini sebagai bentuk cipta kondisi menjaga kondusifitas wilayah dari bahaya maraknya perjudian online, penyalahgunaan narkoba hingga tindakan asusila. Selain itu tentunya untuk menjaga silaturahmi Polri dengan para masyarakat. "Kami imbau kepada warga masyarakat dapat menghindari adanya judi Online, tindakan Asusila, penyalahgunaan Narkoba yang sangat berdampak negatif pada diri sendiri dan keluarga. Semoga edukasi kami ini dapat menekan angka perjudian online dan bahaya tindak asusila serta penyalahgunaan narkoba. Sehingga kegiatan ini menjadikan wilayah hukum Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar lebih kondusif kedepannya," kata Kopol Subagja. "Kegiatan ini juga dalam rangka cipta kondisi antisipasi dan deteksi dini potensi gangguan kamtibmas agar tidak timbul di masyarakat. Terlebih saat ini tengah menghadapi Pilkada Serentak 2024. Sehingga masyarakat merasa nyaman dan aman melakukan aktifitas sehari-harinya," ucapnya menambahkan. Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar berpesan dan mengajak warga untuk ikut serta menjaga kamtibmas yang kondusif. Salah satunya dengan selalu waspada dalam antisipasi tindak kriminalitas jalanan yang kerap terjadi akibat kelalaian orang ataupun korban. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.